



大島中だより



大島で学び育つことに誇りを持ち、夢に向かって行動するたくましい子

令和7年8月28日(木)発行 <https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

(校訓) 創造 愛情 根性

(学校教育目標)

広い世界に目を向け、自己の殻を破る“おおばたけっ子”の育成

～本気と感動の教育を通して～



2学期が始まりました!



およそ1か月間の夏休みが終わりました。25日(月)から2学期が始まり、久しぶりに制服を着たみんなが揃いました。登校した生徒は、少し懐かしそうに友達と話をしています。学校に活気が戻ってきました。2学期は、運動会や文化祭など、大きな行事も目白押しです。これからもみんなで力を合わせ、たくさんの思い出をつくってほしいと思います。



教育委員会の方にどうぞ!

総合文化部の3年生の最後の活動として、お菓子作りを行いました。

7月22日(月)

夏休みに向けて!

生活面、健康面での話を聞きました。写真は終業式での校歌斉唱の様子です。 7月18日(金)



「浴衣着付け体験」を行いました!

7月17日(木)

4名の和裁技能士会の方を講師に、「浴衣着付け体験」を行いました。浴衣を初めて着る生徒も多く、生徒は戸惑いながらも、楽しそうに着ていました。浴衣を着た後はみんなで記念写真を撮りました。写真を撮った後は、着ていた浴衣を丁寧に片付けました。とてもよい思い出になりました。



「大島かるた大会」を実施!

大島地区を題材にした手作り巨大かるたで楽しみました。7月16日(水)



夏休みの様子です



山口県中学校選手権大会に出場しました!

7月19日(土)、20日(日)

山口県中学校選手権大会に、男女ソフトテニス部、水泳個人が出場しました。ソフトテニス部は維新百年記念公園テニス場、水泳は山口きらら博記念公園で行われました。ソフトテニスの部では、真夏の太陽が照りつける中、たくさんの応援を受けながら、ソフトテニス男子団体・男女個人が試合で活躍しました。また、水泳個人の部では、2種目で見事3位入賞し、中国中学校水泳選手権大会への出場を果たしました。



～たくさんの応援で盛り上がりました～



夏休み前に「壮行式」を行い、みんなで応援しました!

「うずしお教室」を行いました！ 7月30日(水)、31日(木)、8月1日(金)

うずしお協育ネット推進委員会の主催で、「うずしお教室」が行われました。これは、中学生が小学生に学習のサポートを行うもので、大島小学校に小学生、中学生、うずしお協育ネットのスタッフの方、小中の教職員が集まり、行われました。3日間に渡る「うずしお教室」では、中学生及びスタッフの方が小学生に熱心に学習を教えました。終わった後、参加した小学生や中学生からは、やり切ったという笑みでいっぱいでした。



8月6日(水)

「橘香酢づくり」を行いました！

農村婦人の家で、大島の特産品「橘香酢」づくりを行いました。当日は、とても暑い中でしたが14名の生徒が参加して、地域の方と一緒に一生懸命に活動しました。終わった後、生徒は「摘果みかんを切るところから最後のラベル貼りまですべて手作業でとても大変だったけど、普段では出来ない良い思い出になりました」と大満足でした。また、地域の方からは「中学生の手伝いがあり、作業の進みが速く、とても助かりました。」という温かいお言葉をいただきました。



「廃品回収・環境整備」を行いました！ 8月17日(日)

廃品回収では、7:00から旧遠崎小学校グラウンドと大島総合センターに紙類やアルミ缶が集まり、生徒、愛育会役員、地域の方で回収車に積み込みました。環境整備では、7:00に20名の保護者・地域の方が集まり、校舎周辺の環境整備を行いました。7:30には生徒も登校し、一生懸命に活動しました。参加された方の熱心な活動のおかげで、校舎周辺がとてもきれいになりました。当日は暑い中での活動でしたが、本当にありがとうございました。



★やない教育の日(8月19日)、教育フォーラム柳井大会(8月21日)で、大島小中学校が地域と一緒に学校を取組を発表しました。

★廃品回収・環境整備後に第3回愛育会役員会を行いました。夏休みの報告と、運動会、市PTA連合会行事等の確認をしました。

 ※始業式の様子は次号に掲載予定です

夏休みに感じたこと ～生徒と保護者、地域の方の活動より～

夏休み、生徒は一生懸命に部活動を行っていました。なかには、部活動の間、または自分から進んで、オレンジルームで黙々と勉強に取り組んでいる生徒もいました。そんな姿を見ると、とても頼もしく思えました。3年生は、この夏休みに高校のオープンスクールに参加しました。直接、高校で体験をしたり説明を聞いたりすることで、さらに自覚も芽生えたようです。夏休みの間にあまり学校に来る機会がなかった生徒もいましたが、家庭で家族と一緒に、または自分なりに充実した時間を過ごしていると聞き、安心しました。

この夏休みは、保護者、地域の方からたくさんのサポートをしていただきました。うずしお教室、橘香酢づくり、廃品回収、環境整備、大会応援等。なかには、花壇と畑に水やりを行っていただいた保護者もおられます。本当に有難いことです。

夏休みは生徒の成長と、保護者、地域の温かいサポートを十二分に感じた休みとなりました。



『大島中だより』
バックナンバーは
こちらから！



【編集後記】

8月も最後の週ですが、まだ残暑は続きそうです。十分な睡眠と栄養バランスのよい食事で、これからも元気に過ごしてほしいと思います。

